

# *Cuba examinera les progrès réalisés dans le cadre de son programme numérique*

---



La Havane, 15 juin (RHC) L'Union Cubaine des Informaticiens (UIC) a indiqué jeudi que le III<sup>ème</sup> Congrès International 'Cyber-société 2023' sera un autre espace pour exposer les progrès de l'agenda numérique et montrer plus d'éléments scientifiques sur les villes intelligentes et durables.

Dans le cadre de l'atelier sur les villes intelligentes et durables qui se tient au siège du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) à La Havane, la présidente de l'UIC, Aylin Febles, a expliqué que l'institution qu'elle représente apporte ses contributions dans ce domaine.

"Cette question fait partie de la politique de transformation numérique que la nation caribéenne est en train de mettre en œuvre, et nous réfléchissons à ce sujet lors de la réunion", a-t-elle déclaré.

'Cyber-Société 2023' se tiendra à la mi-octobre dans la capitale cubaine et s'inscrit dans le cadre du Plan national de développement 2030.

L'événement rassemblera les meilleures pratiques et les défis liés à l'industrie 4.0 dans le cadre du programme de transformation productive et d'insertion internationale, en mettant l'accent sur les nouvelles avancées des technologies de transformation numérique industrielle, ainsi que sur les nouveaux modèles d'entreprise et les changements organisationnels nécessaires au développement de l'industrie.

Dans le cadre de l'événement, se tiendra également la Foire technologique de la transformation numérique, un espace qui encourage les idées innovantes et qui, grâce à des mentors et à des techniques agiles, permet de sélectionner et de récompenser les plus pertinentes. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325653-cuba-examinera-les-progres-realises-dans-le-cadre-de-son-programme-numerique>



**Radio Habana Cuba**